Fecha Sección Página 14.04.2009 Nacional 35

Tópicos Tabasqueños

Poco a poco se va dando a conocer el fondo de la corrupción que se ejerció durante la administración de Andrés Manuel López Obrador en el gobierno del Distrito Federal. Es de recordarse que en principio la lucha política dejó ver las anomalías que se daban tanto en el gobierno del presidente Fox como en la jefatura del DF, sólo que este último, al pretender su arribo a Los Pinos, dejó sus espaldas y su frente a merced de las fechorías que sus funcionarios ejercieron a plenitud. Gustavo Ponce inició la cauda de irregularidades que se dieron en el gobierno de la Ciudad de los Palacios, pues basta recordar aquellos videos en donde se veía al hombre de los dineros de AMLO en el tan exclusivo casino Bellagio, en Las Vegas, Nevada, Estados Unidos, en donde dilapidaba los recursos del erario de los defeños. Quedó claro que el quehacer del hombre de las finanzas era algo plenamente conocido por López Obrador, y ahora, sellado el caso, es sentenciado a ocho años por fraude de 31 millones de pesos, cifra que a voz de cualquier principiante suena ridícula, pero otros cientos de millones de pesos fueron sustraídos por Gustavo Ponce y muchos de ellos fueron a parar a manos del jefe del gobierno del Distrito Federal para, según sus cuentas, ser invertidos en el desarrollo e imagen del mismo que soñaba día a día con su llegada a Los Pinos. Es más, propuso su estancia en Palacio y repartió fuera de tiempo los espacios de tan bello edificio y ahí es conocido, en forma por demás bochornosa del tan traído y llevado hombre de las ligas, juntos Bejarano e Imaz, realizaron otro capítulo visto por la ciudadanía mexicana, pero queda una duda ¿cuántas irregularidades se darían en ese sexenio que el pueblo no vio? Seguramente son incontables y ante el fallo de los tribunales en donde es sentenciado Gustavo Ponce, debe de retumbar en los oídos el latrocinio que ejerció Andrés Manuel López Obrador en su gobierno citadino. El 22 de febrero del 2004 aún está presente y será para todo el perredismo la bajada del pináculo del poder dado que la mentira más aberrante que podemos escuchar es aquella en donde reza que primero los pobres. Muy baja la sentencia para Ponce, dicen muchos, pero no regresará lo que se llevó porque no sólo se lo llevó él con la complacencia del hombre de Tepetitán que aun cuando negó conocerlo, fue quien le dio trabajo en el Instituto Nacional del Consumidor, cuando Andrés Manuel se fue del estado peleado con el entonces gobernador Enrique González Pedrero. Ponce le dio chamba en el INCO al de Macuspana, ¿se conocen o no?



Página 1 de 2 \$ 13451.26 Tam: 252 cm2 GNAJERA



Fecha	Sección	Página
14.04.2009	Nacional	35

CAMBIOS EN EL PRI

Aun cuando no existe obligación para que la dirigente estatal del PRI, Georgina Trujillo Zentella, renuncie a la presidencia del tricolor, ya que fue nominada como candidata a diputada federal plurinominal, ya hay muchos nerviosos que presionan para arribar al lugar que ocupa la también diputada local, entre ellos Adrián Hernández Balboa, quien por cierto no ha podido con el transporte en la entidad y quien tampoco ha dado a conocer en qué se están invirtiendo los miles de pesos que según él se les dejaron de dar a los dueños de las combies como subsidio y que hoy son propietarlos de los famosos y lentos transbús. Como sea, la dirigencia estatal priísta está muy reñida.

DESLAVES EN JONUTA

El presidente municipal de Jonuta informé que en la parte que corresponde a su municipio del Río Usumacinta se están registrando peligrosos deslaves debido a que la Comisión Nacional del Agua no ha realizado los trabajos necesarios para evitar estos problemas. Pues no sólo es Jonuta, sino todo el estado donde se pagarán caras las consecuencias de los atrasos en los trabajos del Plan Hídrico Integral, de lo cual el titular no dice ni una palabra. Esperarán quizá a que haya muertos para entonces trabajar en estas tareas ordenadas por el presidente Felipe Calderón Hinojosa.